

SEMÁFORO

En los últimos meses, las OPLE han tenido problemas presupuestales.



ORGANIZACIÓN ELECTORA

OPLE de Zacatecas y Yucatán, en focos rojos

Se le da seguimiento a 19 entidades que han manifestado su preocupación por falta de recursos

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gtmm.com.mx

A pesar de los problemas presupuestales que presentaron varias entidades para realizar elecciones judiciales y municipales, el informe de la dirección de Vinculación con Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) explicó que se pudieron realizar todos los comicios y actualmente Yucatán y Zacatecas están en riesgo alto

para costear sus operaciones de la última parte del año.

Ambas entidades recibieron ampliaciones que les permitieron desarrollar las elecciones judiciales, pero su gasto operativo se ve comprometido, sobre todo para fin de este año.

Yucatán ya pudo pagar lo que le debía al INE por castilla única, pero, junto con Zacatecas, tienen solicitudes a sus respectivos gobiernos de ampliaciones presupuestales para continuar con su operación ordinaria.

En este último reporte, se da cuenta del seguimiento a las 19 entidades que tuvieron comicios para renovar su poder Judicial en junio pasado.